



## Ático en venta en Montemar, Torremolinos

349.000 €

Referencia: R5199511 Dormitorios: 3 Baños: 2 Construído: 106m²















## Costa del Sol, Montemar

Bienvenido a su hogar soñado en Jardines de Montemar, una comunidad prestigiosa ubicada en el corazón de Benissa Costa. Este exquisito y espacioso apartamento dúplex en la planta superior encarna el lujo, ofreciendo una mezcla armoniosa de confort, estilo y conveniencia moderna. Ubicación Prime Perfectamente situado a solo minutos en coche de las hermosas playas de Benissa y Moraira, supermercado, encantadores bares y restaurantes, así como del reconocido campo de Golf Ifach. Espacio de Vida Excepcional Al entrar, descubrirá un interior luminoso y aireado adornado con suelos de mármol pulido que irradian elegancia en cada rincón. La distribución pensada maximiza tanto el espacio como la luz, creando una atmósfera acogedora perfecta para relajarse y entretener. La sala de estar fluye sin esfuerzo hacia una generosa terraza privada, ideal para cenas al aire libre o disfrutar del sol mediterráneo mientras se contempla los hermosos jardines comunitarios. La moderna y espaciosa cocina esta completamente equipada. Dormitorio principal con vestidor y baño en suite, 2º dormitorio con armario empotrado grande, baño de invitados separado. En la planta superior, una sala ideal que puede funcionar como oficina o dormitorio de invitados con su propio patio exterior privado. Amenidades Modernas Este apartamento dúplex está equipado con acabados de alta calidad y características de última generación. Disfruta de la conveniencia de marcos de ventanas de aluminio de alta calidad con doble acristalamiento, asegurando eficiencia energética y tranquilidad. La sala de estar y los dormitorios cuentan con persianas eléctricas para mayor comodidad y privacidad. Cada habitación está pre-cableada para internet y TV, facilitando la conectividad. El apartamento viene equipado con un sistema de aire acondicionado centralizado proporciona comodidad durante todo el año, ofreciendo opciones tanto de calefacción como de enfriamiento. Vida Estilo Resort Las lujosas amenidades de la comunidad elevan tu estilo de vida a nuevas alturas. Dese un chapuzón en una de las dos atractivas piscinas al aire libre, o relagese en la piscina cubierta climatizada, completa con un jacuzzi integrado. Mantengase en forma y renovado en el gimnasio o disfruta de la relajación en la sauna. El área común también cuenta con hermosos espacios verdes paisajísticos, vestuarios diseñados cuidadosamente y comodidades de baño convenientes. Seguro y Conveniente La seguridad y la conveniencia son primordiales, con toda la comunidad completamente cerrada y equipada con portones eléctricos para coches y acceso peatonal que cuenta con sistemas de videoportero. Con un espacio de estacionamiento asignado y un amplio trastero ubicado en el sótano del edificio, tendrás todas las características prácticas que necesitas. Su Estilo de Vida Ideal Le Espera Ya sea que usted busque una residencia permanente, una escapada vacacional o una oportunidad de inversión, este impresionante apartamento dúplex en Jardines de Montemar es la elección perfecta. Abrace el estilo de vida excepcional que la Costa Blanca tiene para ofrecer, con sus impresionantes playas, vibrante cultura y actividades recreativas sin fin. No pierda la oportunidad de hacer de este lujoso refugio tu hogar. Programe una visita hoy y adéntrase en un mundo de elegancia y confort.





## Características:

Trastero - Almacén